

MEDIENMITTEILUNG

Die Ilanzer Dominikanerinnen trennen sich von der Liegenschaft Albertushof in Ilanz.



Die Organisation des Klosters wie auch die Anlagen und Installationen der Ilanzer Dominikanerinnen müssen sich rechtzeitig an die Entwicklung der Schwesterngemeinschaft anpassen. Der Generalrat, die Leitung der Kongregation der Ilanzer Dominikanerinnen, hat entsprechend in seiner langfristigen Strategie festgelegt, dass sämtliche Gebäude, welche nicht ausschliesslich dem Wohnen der Schwestern dienen, in den nächsten Jahren in Bezug auf einen Verkauf geprüft werden. Dies entspricht auch dem Stiftungszweck der im Juni 2021 gegründeten Stiftung der Ilanzer Dominikanerinnen.

Kürzlich wurde nun entsprechend geprüft und beschlossen, dass das gesamte Areal des Albertushof verkauft wird, nachdem die Ilanzer Dominikanerinnen bereits seit bald 20 Jahren die Bewirtschaftung des Hofes abgegeben haben.

Die Firma Immo Darms AG in Ilanz hat den Auftrag erhalten, geeignete Investoren für das Areal des Albertushof zu finden. Betroffen sind sowohl das Einfamilien- wie auch das Mehrfamilienhaus inklusive Nebengebäude und landwirtschaftliche Einrichtungen.

Die aktuellen und teilweise langjährigen Mieter und Pächter wurden über das geplante Vorgehen informiert und ihre Verträge sind nicht gefährdet und teilweise sogar mit einem Vorkaufsrecht berücksichtigt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Sr. Annemarie Müller, Generalpriorin, Klosterweg 16, 7130 Ilanz,
annemarie.mueller@klosterilanz.ch oder Tel. 081 926 95 00

Ilanz, 28. September 2022